

第3回 丘珠空港周辺地域連絡協議会 概要

■協議会概要

- 日 時： 令和6年（2024年）6月28日（金）10時00分～10時55分
場 所： TKPガーデンシティ PREMIUM 札幌大通 カンファレンスルーム 6D
参加者： ○空港周辺の連合町内会関係者（北区：篠路茨戸、屯田、太平百合が原、
拓北・あいの里、東区：栄西、栄東、伏古本町、丘珠、札苗、東雁来、中沼
の各連合町内会から、計18名参加）
○札幌市まちづくり政策局空港活用推進室 職員（事務局）
テーマ： （仮称）丘珠空港周辺地域まちづくり構想の構成案について
資 料： 別紙のとおり

■協議概要

- 議事 以下の3点について、配布資料に基づき事務局から説明。

- ・（仮称）丘珠空港周辺地域まちづくり構想の構成案について
- ・構想の名称について
- ・学識経験者の意見聴取について

○協議結果

- ・構想については、今回提示の構成案に沿って本文作成を進める方向で良い。
- ・「丘珠空港」の名称を使う際は、「札幌」を入れた方が良い。
- ・学識経験者の意見聴取について賛成。

■主な意見

○構想の構成案について

- ・今回の協議会でこのような構想案が示され、大きく前進したと感じている。内容的にも完成度が高くなっている。
- ・若者が残りなくなるような、魅力あるまちにしていって欲しい。
- ・シャトルバスの運行実験を行う際は、利用者の人数を調査して欲しい。

○名称について

- ・空港の名称について、「丘珠空港」や「札幌飛行場」などいろいろな名称が使われているが、本協議会の名称も含め、「札幌」を入れて統一していくことが大事。
- ・「丘珠空港周辺まちづくり」という名称が良いのかは一考の余地ありと感じる。
- ・7月の地域ワークショップで、名称の件も話題に出してはどうか。

○学識経験者の意見聴取について

- ・学識経験者の意見聴取は賛成。

○その他

- ・航空機燃料の不足を懸念する意見があった。
- ・石狩市が検討しているロープウェイの検討状況に関する質問があった。
- ・シャトルバス運行実験に関連し、バスの運転手不足を懸念する意見があった。

■札幌市（事務局）

- ・構想については、本日お示しした内容に沿って、本文の作成を進める。
- ・「札幌」の名称は大事だと思っている。最終的にはオーソドックスな名称になるかも知れないが、ご意見を踏まえ検討する。
- ・シャトルバス運行実験について、利用状況を調査し、協議会で報告する。